

梅雨&猛暑到来!暑さ対策を万全に!!

6月3日(月)、プール開き集会を皮切りにプール学習がはじまりました。スタートしたころはまだ肌寒い日もありましたが、今はプールに入るのが気持ちよい暑さとなりました。ただ、急な暑さでまだまだ子どもたちの体が慣れていない状態です。外遊びは赤白帽子を着用、水筒を持って出て、給水しながら活動してます。子どもたちは元気いっぱいドッジボールや鬼ごっこ、サッカーなどを楽しみ、汗びっしょりで教室に戻ってきます。体調管理に気をつけながら子どもたちの活動を支えたいと思います。

さて、6月11日(火)は、授業参観、学校保健委員会、5年生親子勤労体験、野外学習説明会、家庭教育学級(給食試食会)など、様々な取組へのご参加ご協力ありがとうございました。授業参観では、どの学年・学級の子どもたちも保護者の方が見守る中、わくわくしながら、そして楽しみながら授業に取り組みました。これからも授業で力をつけていけるように子どもたちとともに楽しく学ぶ授業をつくっていきたいと思います。

今年度は、資源回収を年2回とし、6月の資源回収がなくなりました。今年度最初の資源回収は、10月19日(土)となります。よろしくお願いいたします。











6月11日(火)

授業参観では、算数の「たしざん」で、3分間で何問たしざんができるか、カードを使って挑戦したり、社会の「みよし」すてき 発見」で、自分たちがみつけた「みよしのすてき」を発表したりするなど、それぞれの学年で、子どもたちの活躍する姿を見ていただきました。

授業参観後、2時間目には、5年生の 親子勤労活動を行いました。暑い中の 作業、ありがとうございました。

南部小学校ホームページは、下のURLもしくは、 右の二次元コードからアクセスしてご覧いただけます。 http://www.hm.aitai.ne.jp/~nanbu/

